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一般質問通告表
令和5年第4回沖縄県議会(定例会)

12月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 大浜　一郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 有事の際の先島住民避難計画について

ｱ 政府は九州各県、山口県に対して受入れ要請を行ったが、沖縄県と国、要請先との連
絡調整の現況について伺う。

ｲ 来年予定されている図上訓練に際し、要請先の各県との連携及び課題への調整につい
て伺う。

ｳ 有事に対する離島住民避難シェルター整備計画への知事の認識について伺う。

(2) 次期沖縄関係予算関連等について

ｱ 県市長会が独自に沖縄振興一括交付金増額要請を行った。知事の認識について伺う。

ｲ 離島を含む公共インフラ整備事業推進予算要求への知事の認識について伺う。

ｳ 揮発油税軽減措置を含む税制特例等の延長要請への知事の認識について伺う。

(3) 知事の台湾訪問について

ｱ 訪台予定に際し中国より反発があったが、沖縄と台湾の経済文化交流促進における知
事の政策意義について伺う。

2 県の観光、商工、建設関連の課題について

(1) 金融庁の金融機関向け指針の改正について

ｱ 企業の資金繰りから事業再生への支援の軸足転換による、既存融資とゼロゼロ融資償
還を抱える県内中小事業者の影響への県の支援体制について伺う。

(2) 観光目的税(宿泊税)制度導入について

ｱ 業界団体と県の観光目的税導入議論に大きなそごが見られる。導入には丁寧な調整対
応の継続が必要と思われるが、県の対応姿勢について伺う。

(3) 沖縄関係予算減額により県、市町村発注工事が影響を受けている。反面、沖縄防衛局発
注工事は大きく増加し、県内公共事業に占めるウエートが大きくなっている。地元企業の
元請受注を増加させ、経済効果を高めるための県の支援姿勢について伺う。

3 八重山地域の課題について

(1) 県道石垣空港線の全面供用開始時期について伺う。

(2) リゾート施設を含むゴルフ場建設に係る開発許認可について伺う。

(3) 旧八重山病院跡地へ民間病院移築に関する石垣市の要請への具体的対応について伺
う。

(4) 竹富町の過疎地域指定卒業団体に対する経過措置後の財政負担懸念への対応につい
て伺う。

(5) 竹富町等離島地域の住宅不足課題解決への県営住宅整備の必要性について伺う。

(6) 石垣－波照間の航空機就航予定に伴う国、県の財政支援の内容について伺う。

(7) 与那国町へのクルーズ船寄港を含む大型船舶接岸可能な港湾整備の必要性について

(8) 与那国町田原川整備事業の地域自治体との詳細な連携及び調整の現状について伺う。

(9) 与那国町農業再生への人材支援を含めた具体的な対応策について伺う。
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(10)水産業振興への養殖事業活性化に資する良質な種苗生産体制の具体的施策について
伺う。

(11)和牛繁殖生産者経営悪化の現状に対する多面的な具体的支援策について伺う。

4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和5年第4回沖縄県議会(定例会)

12月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 末松　文信（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 普天間飛行場代替施設建設事業に伴う一連の訴訟について

ｱ 知事は、県行政の最高責任者として、去る９月４日の最高裁の判決に従わず、代執行訴
訟についても争う姿勢を示しておりますが、何を期待されているのか伺う。

(2) 知事が就任してからの業務ミスや不手際について

ｱ その原因と対策について伺う。

ｲ その件数と総額及び自己財源を充当した金額について伺う。

2 公立沖縄北部医療センター整備計画の進捗状況について伺う。

3 高齢化社会への対応について

(1) 特別養護老人ホーム及び介護老人保健施設の運営状況について

ｱ 施設運営の課題と対応策について伺う。

4 北部振興・基幹インフラ整備について

(1) 道路網の整備について

ｱ 名護東道路延伸計画のスケジュールと現状について伺う。

ｲ やんばる周遊型自転車道の整備について伺う。

ｳ 沿道の防草対策について伺う。

(2) 港湾整備について

ｱ 本部港の新たな中長期計画を策定するに当たって、本部港を北部振興拠点港湾として
位置づけ、本部港港湾区域を名護湾まで拡大することを求める要請について伺う。

(3) 空港整備について

ｱ 伊平屋空港整備計画の進捗状況について伺う。

(4) 伊平屋・伊是名架橋整備計画の進捗状況について伺う。

(5) 沖縄本島南北鉄軌道整備計画の進捗状況について伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第4回沖縄県議会(定例会)

12月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 新垣　　新（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 県道77号線（平和の道）について

(1) 進捗状況と取組について伺う。

2 糸満地区の土地改良整備の進捗状況について

(1) 糸満地区土地改良整備の進捗状況について伺う。

(2) 糸満市山城地区の公衆道路の整備における糸満市との連携について伺う。

3 来る沖縄県議会議員選挙について

(1) 県内の期日前投票の設置状況はどうなっているか、県選挙管理委員会から期日前投票
の増設に向けて、指導助言を行うべきでないか見解を求めます。

4 新しい那覇空港整備について

(1) スクランブル発進多発の理由から第１と第２滑走路の間を埋めて、第３滑走路を建設すべ
きでないか、お伺いします。

(2) 空港ビルディングの新設について伺う。

(3) 現ターミナルをＭＩＣＥとホテルに建設すべきだと考えますが、見解を伺います。

5 平和祈念公園隣接地の不法投棄ごみについて

(1) 令和５年９月定例会でも質問しましたが、令和６年新年度予算にごみ撤去費用をつける
べきだと考えますが、知事の見解を求めます。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第4回沖縄県議会(定例会)

12月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) ９月定例会最終日（10月23日）に関して

ｱ 知事が登庁しなかった経緯（誰とどのように調整した結果なのか）を伺う。

ｲ 知事が登庁した経緯（誰とどのように調整した結果なのか）を伺う。

(2) 台湾訪問について

ｱ 訪問時期を決定したのはいつか伺う。

ｲ 今回の訪問は地域外交の一つと考えてよいか伺う。

ｳ 今回の訪問先の調整はどこが行ったのか伺う。

ｴ 経済界への同行依頼はいつどのように行ったのか伺う。

(3) 国連からの勧告（沖縄県関連）について

ｱ これまでの勧告の詳細（回数／内容等）について伺う。

ｲ 勧告が発せられた経緯（原因等）について県の見解を伺う。

ｳ 市民外交センターの活動をどのように把握しているのか県の見解を伺う。

(4) 自己決定権について

ｱ 自己決定権とは何か、県の見解を伺う。

ｲ 県として自己決定できることにどのようなものがあるか伺う。

(5) 自治事務と法定受託事務について

ｱ おのおのの事務の定義と法律・政令との関係(違い等)について伺う。

ｲ おのおのの事務に対し、国の関与に関する大きな違いは何か伺う。

(6) 乙第１号議案について

ｱ 減額支給措置期間及び減額割合の算出根拠等について伺う。

ｲ 玉城県政での過去の対応（期間・減額割合等）について伺う。

ｳ 過去の知事・副知事等の減額支給実績等について伺う。

2 文化観光スポーツ部関連について

(1) 観光振興基金の活用（執行内容・額・残額等）について伺う。

(2) 観光業界との意見交換会（11月27日、28日開催）の概要について伺う。

(3) 観光目的税（宿泊税）の取組について伺う。

3 商工労働部関連について

(1) 沖縄県内中小企業へのコロナ融資（ゼロゼロ融資等）について

ｱ 融資件数と融資額について伺う。

ｲ 返済の状況について伺う。

ｳ 政府系及び民間金融機関の不良債権の状況について伺う。

4 知事公室関連について

(1) 不発弾等処理事業の概要と予算額について伺う。
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(2) 住宅等開発磁気探査支援事業の概要（予算額の推移と課題等）について伺う。

(3) 危機管理補佐官の募集概要と役割について伺う。

5 総務部関連について

(1) 内部統制の方針及び目的と取組について伺う。

(2) 令和２年度、３年度の内部統制評価報告書概要について伺う。

(3) 業務レベルの内部統制評価は改善されているのか伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和5年第4回沖縄県議会(定例会)

12月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 花城　大輔（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 教育行政について

(1) 沖縄の次代を担う世代に対して、沖縄を変えるほどの功績を残した人物（沖縄の偉人）に
ついて語り継いでいく必要があると考えます。

ｱ 知事の考える「沖縄の偉人」とは誰かを伺います。

ｲ 教育長の考える「沖縄の偉人」とは誰かを伺います。

ｳ どのような方法で語り継いでいくかを伺います。

2 知事の政治姿勢について

(1) 県庁内のＰＦＡＳ漏出問題について、これまでの経緯と今後の対策について伺います。

(2) 令和６年度沖縄振興予算獲得への取組と期待される成果について伺います。

(3) 令和６年度税制改正についての取組と期待される成果について伺います。

(4) 地域外交室の活動について

ｱ 知事訪中の目的と成果について伺います。

ｲ 知事訪台の目的と成果について伺います。

3 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第4回沖縄県議会(定例会)

12月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 又吉　清義（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 県の出資等にかかる法人の経営状況報告書について伺う。

2 健康おきなわ21（第２次）最終評価報告書（令和５年３月）について

(1) 「早世の予防」「健康寿命の延伸」を図り「平均寿命日本一おきなわ」の復活を目指し、各
種取組を推進してきた結果を問う。

(2) 最悪の結果に邁進していると判断するが、将来を担う若い世代の健康と命をどのように守
れるか、具体策を伺う。

3 基地行政について

(1) 普天間飛行場代替施設建設に伴う辺野古埋立てについての令和５年11月２日の新聞報
道内容について伺う。

(2) 50％の米軍基地の整理縮小を訴えている玉城県政の具体的場所について、伺う。

(3) 整理縮小を訴えている返還跡地の具体的な開発、計画等についての進捗状況について
伺う。

(4) フィリピンの米軍基地跡地、スービック基地跡地2000ヘクタール、クラーク基地跡地
4400ヘクタールが返還後、どのような経緯、計画の下進められてきたか伺う。

4 乙第１号議案、沖縄県知事及び副知事の給与の特例に関する条例について伺う。

5 我が党代表質問に関連して
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第4回沖縄県議会(定例会)

12月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 座波　　一（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 沖縄県が外国の武力等による進攻を許すことなく、平和を維持するための方法論につい
て伺う。

(2) 沖縄県が策定予定の地域外交基本方針と日本政府の外交方針の整合性について伺う。

(3) 沖縄県民が先住民族か否か及び近現代史についての県民議論の必要性について伺う。

(4) 自民会派が要請した県職員による議会中の会派室内での飲酒の事実調査について伺
う。

2 国補正予算の重点支援地方交付金による畜産酪農等への営農継続緊急支援について伺
う。

3 沖縄県のギャンブル依存症対策推進計画とオンラインカジノ対策への取組について伺う。

4 沖縄県ハシゴ道路整備計画と南部東道路の延伸計画について伺う。

5 国道507号（八重瀬道路）整備事業の早期化と国直轄事業化について伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第4回沖縄県議会(定例会)

12月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 17分 呉屋　　宏（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 沖縄県の教育について

(1) 教師のメンタルヘルスについて

ｱ 教師の現在の休業の状況について、増加傾向か減少傾向にあるかを説明してくださ
い。

ｲ どのように解決するつもりか。

2 外国人留学生と沖縄経済について

(1) 沖縄県の経済活動に働き手の問題があると思うが、県はどのような認識か。

(2) 外国人留学生たちの働く時間について検討をしたのか伺う。

3 交通渋滞の対策について

(1) 2020年の議会で回答をいただいた、市道普天間大謝名線の県道格上げの進捗状況に
ついて伺う。

(2) 宜野湾市の大謝名－真栄原間の渋滞緩和策について伺う。

(3) 渋滞対策における信号機の時間調整等を行ったところがあれば説明してください。

4 県営公園について

(1) 県営公園の考え方について伺う。

(2) 中城公園はいつ完成するのか。現在の進捗率は何％か。

(3) 同公園にパークゴルフ場の設置を考えてみてはどうか。

5 農林水産について

(1) 水産の陸上養殖事業は順調に推移しているか伺う。

(2) 水産養殖の現状を伺う。

6 我が党の代表質問との関連について


